

Quatre neuvaines, quatre réponses

S., Royaume-Uni

05/06/2015

Nous commençons toujours une
neuvaine dans l'espoir de compter
sur l'intercession d'un saint.

Ce fut mon cas. Ma demande a été
exaucée par l'intercession de la
Sainte Vierge et de saint Josémaria.

J'ai fait quatre neuvaines complètes
et j'ai eu quatre réponses positives.

Tout d'abord, celle du 26 mai au 3 juin m'a permis de recevoir un e-mail: j'étais sur la liste du grand choix dans ma demande de poste.

Puis, celle du 30 juin au 8 juillet. Coup de fil, ma demande de poste était retenue, j'avais bien surmonté les épreuves.

Ensuite, celle du 4 au 12 août. J'ai obtenu une lettre de recommandation, avec l'aide de la Sainte Vierge que j'avais invoquée du fond du cœur pour qu'elle porte mes vœux au Ciel lors de son Assomption.

Et pour finir, la cerise sur le gâteau

Ma quatrième demande, ce que je demandais dans ma prière et la raison pour laquelle j'étais en Angleterre : j'ai obtenu ma carte de travail pour exercer en tant qu'infirmière.

Qu'y-a-t-il de particulier dans tout ça ? Le fait que, hormis ma troisième demande qui fut exaucée en la fête de l'Assomption de la Très Sainte Vierge Marie au Ciel, j'ai eu toutes ces bonnes nouvelles le neuvième jour, à la fin de chaque neuvaine à saint Josémaria. Rien ne s'est fait au hasard.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/quatre-neuvaines-quatre-reponses/>
(12/01/2026)